Name: Nguyen Van Hai

Anschrift: Nguyen Du Dorf, Vu Dong Kommune, Thai Binh Provinz, Vietnam

Handynr.: (+84) 358 151 926

Email: chogiang2020@gmail.com

Hanoi, den 22. September 2024

Bewerbung für einen Ausbildungsplatz als Pflegefachmann in Deutschland

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Nguyen Van Hai, ich bin am 14.07.2001 in Hanoi geboren. Ich freue mich und danke Ihnen sehr dafür, dass Sie Zeit verbringen, um mein Motivationsschreiben zu lesen. Mit diesem Schreiben möchte ich Ihnen meine Motivationen für eine Berufsausbildung zur Pflegefachmann in Deutschland vorstellen.

Als ich ein Kind war, habe ich tiefe Empathie und Fürsorge für andere Menschen empfunden. Mir liegt es am Herzen, Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu unterstützen und ihnen Betreuung zukommen zu lassen. Die Arbeit als Pflegefachmann bietet mir die Möglichkeit, meine Leidenschaft für den Dienst am Menschen mit meinem Beruf zu verbinden.

Am Ende der Oberschule habe ich meinen Traum bzw. meinen zukünftigen Beruf orientiert, mit dem ich bei der Gesundheitspflege der Menschen arbeite. Im Jahr 2023 habe ich erfolgreich mein Abitur absolviert. Nach dem Abitur habe ich als Kellner im "How" Café gearbeitet. Das Café, in dem ich arbeite, organisiert regelmäßig Wohltätigkeitsveranstaltungen in Altenheimen und Waisenhäusern. Daher habe ich auch Erfahrung in der Betreuung von älteren Menschen und Kindern gesammelt. Ich finde, das ist eine gute Chance für mich. Ich habe gelernt, Menschen zu betreuen, mit stressigen Situationen umzugehen und mich schnell auf neue Situationen einzustellen.

Zu meinen Stärken zähle ich meine kommunikativen Fähigkeiten, sowohl im Umgang mit den Patienten als auch mit meinen Kollegen. Ich kann gut im Team arbeiten und gleichzeitig eigenverantwortlich handeln.

Mir ist bewusst, dass der Pflegeberuf auch mit körperlicher und emotionaler Anstrengung verbunden ist. Jeder Tag ist anders und erfordert Flexibilität, Organisationstalent und Belastbarkeit. Ich bin überzeugt, dass ich für diesen Job geeignet bin. Und ich bin immer bereit, mehr zu lernen und mich weiter zu entwickeln.

Ich hoffe, dass Sie meine Unterlagen berücksichtigen und ich die Möglichkeit bekomme, meine Ausbildung zur Pflegefachmann zu beginnen.

Über eine Einladung zum persönlichen Gespräch würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen,

Nguyen Van Hai